

初めての緊急事態宣言発令から1年が過ぎましたが、新型コロナウイルスの感染は収まるどころか第4波に突入となりそうです。やっとワクチン接種の目途が見えてきてはおりますが、変異株の感染の広がりもあり、より一層気を引きしめて努めて参りたいと思っております。

さて、そんな中でも季節は確実に移り変わっております。今年の桜は卒業式シーズンに満開となり、旅立ちの日を祝っているようでした。今春、ご卒業、ご進学、ご入職の皆様おめでとうございます！

ALACARTE

～ 日常の中の出来事など ～

辞令の会

コロナウイルス感染予防のため、今年度は辞令の会をオンライン配信にて執り行いました。検査室2名と理学療法室1名が主任に就任いたしました。



レクリエーション

今月も患者さんに季節を感じてもらいたい、少しでも元気になってもらいたい、とレク係が奮闘しております。

3月3日のひな祭りには手作りの衣装でお内裏様とお雛様に扮したスタッフが病棟を回ってお菓子をお配りしました。(仮装大会の様相を呈しているのは気のせいでしょうか。)



続きまして、座ってできるストレッチのレクリエーションの様子です。当院名物の体育会系介護士長が座長を務めて大盛り上がりとなりました！



桜と飛行機雲



上を向くと元気になれる気がしますね！

左：当院の駐車場からプチお花見。

右：3月31日、東京の上空に飛行機雲で描かれたニコちゃんマークを当院の屋上にて観覧。

お問い合わせ：医療法人財団圭友会小原病院 広報担当
〒164-0012 東京都中野区本町3丁目28番16号
電話：03(3372)0311
メール：obcontact@obara.or.jp